

## EL CIERRE DE LOS CONTENEDORES AMARILLOS DA SUS PRIMEROS FRUTOS.

**Vva. de la Cañada, 14 de abril.-** La campaña del cierre de tapas del contenedor amarillo -puesta en marcha en diciembre tras el acuerdo suscrito entre el Ayuntamiento y la empresa Ecoembes- ha comenzado a dar los primeros resultados. Durante el primer trimestre de 2005 se han depositado en los contenedores amarillos, emplazados en el municipio, un total de 164.940 kilos de envases de plástico, latas y brik frente a los 228.570 kilos depositados, durante el mismo período en 2004.

Pese a la reducción en el número de kilos, los resultados, explica el Alcalde, Luis Partida, son positivos: “Hemos constatado que recogemos menos kilos pero que se recicla más. Es decir, antes la cantidad depositada era superior porque había un mayor número de *impropios*, es decir, de residuos que, como el cartón o el vidrio, deberían haberse depositado en otros contenedores.”

### **Autobús informativo**

Precisamente, dentro de las actividades divulgativas sobre la utilización del contenedor amarillo, un autobús informativo de Ecoembes ha hecho parada hoy, 14 de abril, en Villanueva de la Cañada, para informar a los vecinos del Sistema de Recogida Selectiva y de la importancia que el reciclado tiene para nuestro Medio Ambiente.

